

Fecha: 25-06-2024

Medio: El Observador Vespertino
Supl.: El Observador Vespertino
Tipo: Noticio general

Tipo: Noticia general
Título: PROBLEMA DE LA DERECHA

Pág.: 7 Cm2: 72,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

PROBLEMA DE LA DERECHA

"El gran problema que tiene hoy día la derecha es que hay un sector que no está apostando a hacer gobierno en el próximo período, sino más bien a seguir apostando a que los procesos de deterioro que está viviendo la sociedad chilena se sigan profundizando. Y eso en un escenario de mediano plazo le pueda generar ciertos rendimientos políticos. En otras palabras, hay un sector de la derecha que no está apostando al triunfo, sino a debilitar definitivamente lo que ha sido el mundo de la centroderecha desde el retorno a la democracia".

Max Colodro, analista político y académico de la UAI. (Ex Ante, 20 de junio 2024)